



Daniel Tomschitz, Eva Eggenreich (Herzkinder Österreich) sowie Roland Graßmuck (v.l.) bei der Übergabe des Schecks über 3.200 Euro. Franz Kaplan

Spende von MuSPop für die „Herzkinder Österreich“

Wie bereits ausführlich berichtet fand in der Hügellandhalle St. Margarethen an der Raab die Jubiläumsfeier der privaten Musikschule MuSPop statt.

Neben der Rock'n'Roll Tanzgruppe Formation 88 traten auch viele junge talentierte Schüler der Musikschule auf, die ihr Können eindrucksvoll unter Beweis stellten. Von Volksmusik bis hin zu modernen Stücken, war für jeden Geschmack etwas dabei.

Die gespendete Summe von 3.200 Euro kommen dem Verein Herzkinder Österreich unter **Eva Eggenreich** zugute, die sich um Kinder mit angeborenen Herzfehlern und deren Familien kümmert. Diese großzügige Unterstützung wird dazu beitragen, die wichtige Arbeit des Vereins fortzusetzen. Das Event wird allen Beteiligten noch lange in Erinnerung bleiben, wie Geschäftsführer **Roland Graßmuck** stolz berichtete.